

VINGT-QUATRE HEURES**Deux Romanais
"Justes parmi les Nations"**

Le consul général d'Israël et le président du comité français Yad Vashem pour le Sud de la France vont remettre, cet après-midi, à la mairie de Romans, à titre posthume la médaille et le diplôme des "Justes parmi les Nations" à Victorine et André Berger. Ce, pour avoir sauvé pendant la guerre Walter Bettelin. Cette médaille des Justes, décernée par l'institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives, ayant sous l'Occupation et au péril de leur vie, sauvé des juifs, sera remise à leurs filles Yvonne Bourdat-Berger et Geneviève Berger.